

Teil 3/Part 3 Mitteilungen/Notifications

★ **DE. Ostsee. Kieler Bucht. Hohwachter Bucht. Todendorf. Putlos. Schießzeiten**

Siehe Mitteilung 01/2019

Ab NfS-Heft 01/2019 wurde die Veröffentlichung der Schießzeiten für das Schießgebiet Todendorf/Putlos in den Nachrichten für Seefahrer eingestellt.

Aktuelle Informationen sind online unter:
<https://www.elwis.de/DE/dynamisch/BfS/index.php>,
siehe unter WSA Lübeck, verfügbar.
Die jeweils aktuellen Bekanntmachungen zu den Schießzeiten werden zusätzlich unter:
<http://www.bsh.de/webcode/1935768> verlinkt.

★ **DE. Baltic Sea. Kiel Bight. Hohwachter Bucht. Todendorf. Putlos. Firing exercises**

See notification 01/2019

Effective NtM issue 01/2019, the provision of firing exercises for the Todendorf/Putlos firing exercise area in NTM has been discontinued.

Up-to-date information is available online at:
<https://www.elwis.de/DE/dynamisch/BfS/index.php>,
refer to WSA Lübeck.
A web-link pointing to current notifications on firing exercises of the Todendorf/Putlos firing area is also available at: <http://www.bsh.de/webcode/1935768>.

(BSH N2/19) 04/19

★ **DE. Nordsee. Deutsche Bucht. BSH. Nautischer Informationsdienst. Änderung des ENC Schemas**

Das BSH plant für Mai 2019 eine Änderung des ENC Schemas in der Nordsee. Die ENCs im Maßstabsbereich Approach werden zuerst geändert. Geplant ist, alle ENCs dieses Maßstabsbereichs innerhalb einer Woche zu ersetzen.
Die ENCs der anderen Maßstabsbereiche werden folgen.
Eine verbindliche Information erfolgt kurz vor der Veröffentlichung der neuen ENCs.

★ **DE. North Sea. German Bight. BSH. Navigational Information Service. Amendment of ENC scheme**

Scheduled May 2019, the BSH intends to amend the ENC scheme in the North Sea. The ENCs of the usage band Approach will be changed first. It is intended to replace all ENCs of this usage band within one week.
The ENCs of the other usage bands will follow.

More information will be provided before the amendment will be taking place.

(BSH N2/19) 04/19